



TRASCENDIÓ

Que a la voz de la tercera es la vencida, después de dos intentos fallidos de lograr su nombramiento como embajador de México en Canadá, el ex gobernador quintanarroense **Carlos Joaquín** comparecerá esta tarde ante la Comisión de Relaciones Exteriores de la Permanente, presidida por la priísta **Beatriz Paredes**, para exponer el plan de trabajo que perfila desde Ottawa. Aunque la mayoría parlamentaria prevé aprobar el trámite, el ex priísta, ex perredista y hoy filomorenista deberá enfrentar descalificaciones de la oposición.

Que el PRI nacional arrancará con todo la defensa del Estado de México y este viernes, Día de Reyes, lanzará la convocatoria para el proceso electoral con la previsión de que la aspirante de unidad, **Alejandra del Moral**, se registre en tiempo y forma acompañada de la plana mayor estatal. El 14 de enero comenzarán las precampañas y Morena, por su parte, alista la estrategia para intentar arrebatarse al tricolor su bastión histórico, por lo que hoy mismo la dirigencia guinda hará un anuncio sobre el refuerzo de su

estructura y la integración de cuadros nacionales.

Que ya con la ventaja de la distancia en el espacio y el tiempo, la senadora **Olga Sánchez Cordero** confió a nuestro compañero **Pedro Gamboa**, en MILENIO Tv, que ella quiso postularse para presidenta de la Suprema Corte durante su tiempo como ministra, pero única mujer entre los 11 integrantes de esa época, la respuesta que recibió fue: "A los hombres no nos gusta que nos den órdenes las mujeres". Vaya que se ha roto el techo de cristal con la elección de **Norma Piña**.

Que después de dos años de ausencia por la pandemia de covid-19, este 6 de enero se llevará a cabo la tradicional partida de rosca de reyes en la que se repartirá 10 mil porciones individuales y chocolate a los asistentes de las tres de la tarde a las siete de la noche. La jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, destacó que instalarán cinco módulos para que las familias se tomen la foto gratuita con **Melchor, Gaspar y Baltazar**, que regalarán 2 mil 800 juguetes. —